

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

FRECIOS DE SUSCRICION.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 tr. m. Ultr. Estran. 72.
Las suscripciones anuales y comunicados se admiten en la administracion, Rubio, 23, pral.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid ó enviándole en metálico, libranza ó sellos del correo á la administracion, calle del Rubio, número 23, cuarto principal.

AÑO XX. NUM. 4240. DE LA NOCHE. MADRID, JUEVES 1.º DE JULIO DE 1869. OFICINAS, CALLE DEL RUBIO NUM 23

PRIMERA EDICION.

La Gaceta de hoy publica tres decretos del ministerio de Gracia y Justicia:

—Nombrando para la plaza de oficina de secretario de la clase de segundos del ministerio de Gracia y Justicia, vacante por cesacion de D. Pedro Calderon y Hebe, á D. Rafael Coronel y Ortiz, oficina de la clase de terceros del de la Gobernacion y diputado á Cortes.

—Declarando cesante á su instancia á D. Joaquin Gallego, magistrado electo de Burgos.

—Y admitiendo la renuncia que de la plaza de magistrado de la audiencia de la Corona ha presentado D. Rafael Alvarez Martinez, fundada en que su conciencia no le permite prestar el juramento prevenido por decreto de 9 de setiembre de 1868, declarándole en su virtud cesante de dicho cargo.

Por el ministerio de Ultramar se han expedido tres decretos:

—Disponiendo que desde 1.º de julio próximo venidero queden reducidas á 24000 escudos anuales, cada una, las dotaciones de las mitras de Santiago de Cuba y de la Habana; á 8000 escudos las de los deanes de las respectivas iglesias, y 7000 las del chantre y tesorero de la primera y del arcediano y maestrescuela la segunda.

—Disponiendo que desde 1.º de julio próximo venidero queden reducidas á 180 escudos anuales la dotacion de 24000 que tiene consignada la mitra de Puerto-Rico.

—Y disponiendo que suprimida la canonjia maistral de la santa iglesia catedral de Puerto-Rico.

Por el mismo ministerio de Ultramar se han expedido y publicado en la Gaceta de hoy las siguientes ordenes relativas á economias:

—Ordenando que desde 1.º de julio del corriente año queden reducidas á 12 escudos anuales las cantidades asignadas para gastos de fabrica de las parroquias de termino de las diócesis de Santiago de Cuba y de la Habana, esep las de San Nicolás de Bari y de Amalanzas, que conservarán las que actualmente les están consignadas; á 70 escudos las de las parroquias de ascenso, en excepcion de la de Consolacion el Sr. que continuará con la de 351, y 306 s-

cudos las de las parroquias de entrada fuera de las de la Caridad y Cifuentes, que seguirán con las de 319 y 179 asignadas en la actualidad.

—Disponiendo que en el ejercicio del próximo año económico quede reducida á 600 escudos anuales la cantidad señalada para gastos de la iglesia de Santo Domingo de Puerto-Rico.

—Disponiendo que desde 1.º de julio próximo venidero queden reducidas á 300 escudos anuales la cantidad que para gastos de fabrica de las iglesias tienen señaladas las parroquias de termino de la diócesi de Puerto-Rico, á 400 escudos la de las parroquias de ascenso y á 350 la de las de entrada.

—Disponiendo que desde 1.º de julio próximo venidero queden reducidas á 10000 escudos anuales las consignaciones de 11200 que estaban señaladas para gastos de las capillas de las catedrales de la Habana y Santiago de Cuba.

—Disponiendo que desde 1.º de julio próximo venidero queden reducidas las dotaciones de los juzgados eclesiásticos de la diócesi de Puerto-Rico y de la de Santiago de Cuba á las señaladas en la planta siguiente:

Habana.—Provisor, 8000 escudos; promotor fiscal, 5400; escribiente, 1200 y alguacil 800.

Santiago de Cuba.—Provisor, 8000; promotor fiscal, 5400; escribiente 960 y alguacil 720.

—Disponiendo que sea baja en el presupuesto de gastos de la isla de Cuba la partida de 6000 escudos consignada para el sostenimiento del suprimido colegio de San Ignacio de Loyola.

—Y disponiendo que desde 1.º de julio próximo venidero queden reducidos el juzgado eclesiástico de la diócesi de Puerto-Rico, á la planta siguiente:

Juez eclesiástico, 4000; fiscal eclesiástico, 3200; gastos de escritorio, 150; gastos del fiscal, 60.

Las economias realizadas por virtud de las ordenes anteriores en los presupuestos de Cuba y Puerto-Rico, ascienden á las cantidades siguientes:

Cuba.....	63914
Puerto-Rico.....	19290
Total.....	escuds. 83204

El gobernador de Fernando Poo y sus dependencias participa con fecha 30 de mayo último que no ocurría novedad en

el territorio de su mando, siendo bueno el estado sanitario de la colonia.

Anteayer el Excmo. señor conde don Luis Corti, enviado extraordinario y ministro plenipotenciario de S. M. el rey de Italia, puso en manos del regente del reino la carta en que su augusto soberano dá por terminada la honrosa mision que tan dignamente ha desempeñado.

La Gaceta de hoy publica una extensa orden circular del ministerio de Hacienda á los gobernadores de provincias dando á conocer la forma de las nuevas dependencias provinciales, toda vez que es completamente diversa de la que tienen en la actualidad.

La reforma consiste en la refundicion de las actuales administraciones, contadurías y tesorerías de Hacienda pública en una sola dependencia denominada Administracion económica, á cargo de un jefe caracterizado del ramo, el cual, salva solamente la vigilancia que como jefe superior civil de la provincia corresponde al gobernador, asumirá todas las atribuciones, facultades y deberes propios de la autoridad económica ó administrativa. Pues bien: la planta de estas nuevas administraciones se compondrá de un jefe de la intervencion, inmediato en el orden jerárquico á la referida autoridad administrativa, que tendrá á su cargo toda la contabilidad de la provincia, y que será, además de interventor, fiscal de todos los actos de la administracion y del Tesoro, y por tanto encargado de la exacta aplicacion de las leyes y reglamentos, y de la guarda y legitima inversion de los derechos, propiedades y caudales del Estado; un jefe de caja para el manejo de los valores que se recauden y distribuyan en la provincia; otros jefes de seccion, á cuyo inmediato cuidado se hallará la parte administrativa de las contribuciones, rentas estancadas y propiedades; y por último el número de oficiales, aspirantes y subalternos suficiente para que se levante el servicio con la puntualidad, el esmero y la diligencia que los intereses, igualmente respetables, del Estado y del público reclaman.

Las direcciones de los ramos darán las ordenes oportunas para la refundicion de las oficinas, pero mientras tanto, se ha dispuesto que se plantee desde luego la reforma proyectada, sin perjuicio de las modificaciones que puedan acordar las

Cortes Constituyentes al discutir el presupuesto general de gastos sometido á su aprobacion.

Los funcionarios que actualmente sirven las plazas de administradores, contadores y tesoreros de Hacienda pública de las provincias se encargarán interinamente de las plazas de jefes de la administracion económica, jefes de la intervencion y jefes de caja de las mismas provincias, respectivamente. Aquellos cuyas plazas actuales tengan señalado sueldo superior á las que por esta disposicion se les confieren interinamente se considerarán como nombrados en comision.

Ayer llovió en Avila, Barcelona, Orense y Salamanca.

CÓRTESES CONSTITUYENTES.

Session de anoche 30 de junio.

PRESIDENCIA DEL SEÑOR MARTOS.

Se abrió á las diez poniéndose á discusion el siguiente dictamen de la comision de presupuestos.

Artículo único. Se autoriza al gobierno para que desde 1.º de julio próximo y hasta que sea votada por las Cortes cada una de las secciones en que se divide el presupuesto general de gastos del Estado para el ejercicio venidero del año 1869-1870, invierta el producto de las contribuciones y rentas públicas con arreglo al proyecto del mismo presupuesto sometido á la aprobacion de la Cámara.

Esta autorizacion no excederá del 31 de octubre.

Se leyó la siguiente enmienda: Los diputados que suscriben tienen el honor de proponer á las Cortes la siguiente enmienda al proyecto de autorizacion al gobierno para invertir los gastos.

Sin que las Cortes puedan suspender sus sesiones hasta haber discutido y votado el presupuesto de gastos.

Palacio de las Cortes 29 de junio de 1869.—Ramos Calderon.—Fernandez de las Cuevas.—Uzurriaga.—Sanchez Borguella.—Martinez Perez.—Peset.—Bañon.

El Sr. RAMOS CALDERON la apoyó en breves palabras y fué tomada en consideracion en votacion ordinaria.

Se leyó otra enmienda que decía así:

«Los diputados que suscriben tienen la honra de presentar la siguiente adiccion al artículo único del proyecto de ley por el que se autoriza al gobierno para gastar las cantidades consignadas en el presupuesto de ingresos.

«Pero esta autorizacion será nula desde el momento en que no estén abiertas las Cortes.

«Palacio de las Cortes, 29 de junio de 1869.—Soler (D. Juan Pablo).—Castilla.—Fantoni.—Pruneda.—Joarizti.—Suñer y Capdevila.—Guzma y Manrique.»

El Sr. SOLER la apoyó empezando por manifestar que la minoría republicana no queria privar al gobierno de los medios de gobernar, pero no podia explicarse la ausencia de los señores diputados y la suspension de las Cortes, cuando tantos y tan importantes asuntos tenian que tratarse entre ellos el empréstito último, la insurreccion de Cuba, la eleccion de las diputaciones provinciales y las reformas económicas convenientes para mejorar las condiciones del pais, alarmado segun anunciaban la mayor parte de los periódicos monárquicos.

Habló de la reunion celebrada por la mayoría en el Senado, y dijo que se dió un voto de confianza al general Prim y al brigadier Topete, lo cual implicaba, que no lo merecian los demas señores ministros.

Espuso los inconvenientes que en su concepto traería el autorizar al ministerio para que pueda cobrar y pagar estando cerradas las Cortes.

Recordó lo sucedido en 1856 durante la clausura de la cámara, y añadió que podia ahora acaecer lo mismo, estando al frente el general Prim, á quien tal vez se arrollaria. (El general Prim hace signos negativos.)

El Sr. GONZALEZ (D. Venancio), de la comision, dijo que ni el gobierno ni la mayoría tenían empeño en la suspension de las Cortes: buena prueba de ello era que se acababa de tomar en consideracion una enmienda con objeto de que no se suspendan las sesiones hasta la aprobacion del presupuesto de gastos, enmienda nacida del seno de la mayoría.

Y combatió la enmienda porque con ella, dijo, se colocaba la gestion económica del pais en circunstancias estranas, puesto que pendería la facultad de pagar las obligaciones del Estado de que los señores diputados asistiesen ó no á las Cortes.

A aquella dama la llaman la Dama del guante negro.

—¿Vos habeis oido?—dijo el capitán con ansiedad.

—A esa dama decir al mar: «Venid, bajemos... la barca va á llegar muy pronto.»

—¿Y cuánto tiempo hace que han partido?

—Hará cerca de dos horas.

El capitán subió á la proa y dirigió una larga mirada al horizonte. El horizonte estaba desierto. Entonces una multitud de terrores se apoderó del alma timorata del capitán.

«¿Quién sabe! Tal vez en ausencia, mientras iba á París á hacer tender un contrato de casamiento y á reunir todas las piezas necesarias para la union, mientras que á cada hora, á la minuta de aquel viaje, habia vueltas de pensamiento y sus miradas hacían de ella mujer que amaba ya con loco delirio, un indio acusador, una rubia agravante de su crimen se habia presentado delante de ella.

Tal vez algun criado de casallo, depositario del secreto de Genanel ayuda de cámara desaparecida habia revelado aquel secreto. Y entonces ella habia partido. Ella habia huido, volando la cabeza con horror y desprecio tal vez aun... ¡Oh!... el corazón humano está hecho de tal modo que á cada golpe terrible, que visto á reemplazar á primera, el capitán Lemblin sintió horror de vergüenza y de rabia. ¡Ah! la Dama del guante negro, al subir aquella barca misteriosa, iba á unacita

Este último pensamiento fué el Sr. Hector Lemblin mil veces más premiante que su primera suposicion. Pero todavía ser

anteojo sobre la barquilla que continuaba acercándose á la orilla. ¡Felicidad! la barca encerraba tres personas. Dos estaban sentadas en la proa; la tercera manejaba la caña del timon.

Sin duda alguna aquellas dos personas eran el conde Arleff y la Dama del guante negro; la tercera aquel barquero misterioso venido de no se sabe dónde.

El capitán quiso bajar á la playa y correr á su encuentro. Pero primeramente una emocion invencible le clavó en el suelo de la plataforma; enseguida pensó que sería por decirlo así espíar á la mujer que él amaba. Y se quedó.

Un cuarto de hora despues la barca se acercó.

La Dama del guante negro saltó ligeramente sobre la arena. Luego hizo una seña al barquero. Aquel viró de bordo y se volvió á alta mar.

La Dama del guante negro y el conde Arleff encontraron al Sr. Hector Lemblin sobre la primera grada de la plataforma y se hicieron los sorprendidos. La jóven demostró alguna confusion.

—¿Cómo! ¿sois vos, capitán?—dijo el mayor.

—Yo soy.

El capitán pronunció estas palabras con la voz medio ahogada. Luego saludó silenciosamente á la compañera del conde Arleff.

—Buenos dias,—le contestó dándole la mano.

Tomó él aquella mano, y la Dama del guante negro sintió que la suya temblaba al estrecharla.

—¿Cuándo habeis llegado, querido huésped?—preguntó el mayor.

—Hará una hora,—contestó el señor Lemblin, cuya voz descubria una emocion profunda.—Pero,—añadió,—¿de dónde venis?

—De dar un paseo delicioso,—contestó ella.

—¿Dónde habeis encontrado esa barca, señora?

—¡Ah!—contestó la Dama del guante negro sonriendo,—este es mi secreto, ó mas bien el nuestro...

Y dirigió una mirada de inteligencia al mayor, que se inclinó.

—Sin embargo...—insistió el capitán. Pero el mayor se calló.

En cuanto á la jóven, dijo con bastante sequedad al capitán:

—¿Sabeis que son cerca de las once, caballero, y que estamos en el campo? ¿No os parece que es un paseo muy buena noche.

—¡Ah!—murmuró con un acento de noble orgullo,—os engaños, señora, porque yo estoy aquí... para protegeros y defenderos.

La Dama del guante negro movió la cabeza:

—Defenderme,—dijo,—seria ¡ay de mí! perderme...

El se estremeció, su frente se arrugó y la miró con desconfianza.

—¡Dios mío!—esclamó,—¿teneis un marido?

—No.

Y este monoslabo tuvo en su boca una entonacion estrañamente dolorosa.

—Pero entonces,—¿qué peligros podéis correr?

—Corro un peligro de muerte... vos tambien.

—Pero vos ¿os hallais en poder de alguno... de un hombre?

Y en esta pregunta todos los furores celosos del amor se exaltaron.

—Sí,—contestó.

Una nube pasó por la frente de Armando y oscureció su mirada.

—Señora,—balbuceó,—¿habeis olvidado ya vuestro juramento de ayer?

—¿Os he hecho un juramento?—preguntó con calma.

—Ciertamente...

—¿Cuál?

—Me habeis jurado que, si alguna vez amáseis á un hombre...

—Ese hombre seríais vos, ¿no es verdad?

—¿Y qué?

—¡Pues bien! ¿quién os dice que yo amo al hombre que tal vez me tiene en su poder?

—¡Oh! pero si no le amais... si no es vuestro marido...

Ella le interrumpió con un gesto altanero.

—Me parece,—dijo friamente,—que vos, que recordais sus juramentos á los demás, olvidais singularmente los vuestros.

Armando se estremeció y tuvo miedo. La Dama del guante negro no era ya aquella mujer perezosa y graciosa que le habia acogido con la mas embriagadora sonrisa. Su mirada brillaba con un resplandor salvaje y duro. Su frente pálida se arrugó, y sus labios temblaron de cólera.

Acordaos,—dijo con arrogancia,—que no he consentido en volveros á ver sino cuando me habeis hecho el juramento

de que no querriais saber nada de mi vida...

—Es cierto,—murmuró inclinando cabeza.

—¡Pues bien! si quereis saberlo, si no quereis contentaros con verme esponder mi vida por vos, ¡partid en el acto! no me volvereis á ver jamás...

Armando cayó de rodillas.

—Perdonadme,—balbuceó,—he tenido celos...

—¿Teneis, pues, derecho para ello?—dijo con un acento lleno de ironia que penetró en el corazon del jóven como la hoja de un puñal.

Pero no tuvo tiempo de contestar. Como si estas últimas palabras hubiesen desarmado su cólera, la Dama del guante negro tendió la mano espontáneamente á Armando aterrado. Volvió á encontrar su buena sonrisa, su mirada melancólica y dulce, su voz armoniosa y triste.

—¡Ah!—le dijo,—ahora perdonadme... soy cruel... y sin embargo, me amais!

Dió un grito de alegría y besó la mano que ella le ofrecia.

—Perdonadme,—repetió,—y si verdaderamente me amais...

—¡Pues bien! no trateis de penetrar el misterio que me rodea. Amadme tal cual soy...

—Sí,—dijo él con sumisión.

Y como permaneciese de rodillas delante de ella, contemplándola con éstasis, rozó con el extremo de su dedo perfumado un rizo de su negra cabellera que le caia sobre la frente y lo echó hácia lo alto de la cabeza.

—Aquí vendreis todas las noches... pero no me preguntaréis ni quién es el hombre que amenaza vuestra vida y la mia, ni por qué estoy en el castillo de Ruvigny. Y además, si venis, venid armado... traed un puñal ó un par de pistolas, un arma cualquiera, en fin. ¡Ahora, partid... es preciso! Cada minuto mas que estuviéseis aquí, equivaldría tal vez á un año de vida para nosotros dos... Partid...

En aquel momento se oyó el sonido lejano de una trompa de caza. De repente se pintó una especie de mudo terror en el semblante de la jóven.

Armando la vió palidecer.

—¡Partid! ¡partid pronto!—dijo,—aun es tiempo...

Y corrió á la puerta del cuarto tocador, la abrió y dió dos palmaditas.

El hombre que habia servido ya de

oro de HACIENDA es-... para que considere el... que se encontraría cualquier... de Hacienda teniendo que co-... los pagos dentro de algunas ho-... sin poderlo hacer por no estar vota-... do el presupuesto.

Negó que este fuese como los de las si-... tuaciones moderadas, puesto que para... formarle se había tenido presente el de... 1833, y que los gastos de administración... del actual solamente escadían en un mil-... llón, a pesar de que se administraban... dobles cantidades que en aquella época.

Leído el proyecto nuevamente redac-... tado, y abierta discusión sobre el mis-... mo proyecto, El Sr. GIL BERGES usó de la palabra... en contra, censurando el presupuesto de... gastos y encareciendo la necesidad de su... examen y discusión.

reses de la Deuda y otras atenciones no... menos importantes, las cuales será im-... posible cubrir si no se autoriza al go-... bierno para hacerlo, sin perjuicio de... realizar las economías y reformas que al... discutirse los presupuestos estime oportu-... nario hacer la Cámara.

El Sr. BECERRA usó de la palabra... para alusiones, manifestando, á propó-... sito de la manifestación del 23 de junio... que el ayuntamiento de Madrid respon-... dia de su conducta en la cámara y fuera... de la misma.

Se suspendió la discusión. El Sr. PRESIDENTE (Ardanaz) mani-... festó que llegado el día 1.º de julio y no... estando despachado por la comisión de... presupuestos el de gastos, la Cámara es-... lebrará desde mañana sesiones ordinari-... as de una á seis de la tarde.

Y se levantó la sesión. Era la una menos cuarto de la madru-... gada.

SEGUNDA EDICION.

La Revista minera que ha entrado ya... en el año vigésimo de su existencia y... que ha prestado grandes servicios á la... minería bajo la dirección de los inge-... nieros del ramo, ha tomado mayor vida... é importancia bajo la protección de una... sociedad especial y bajo la dirección del... inspector Sr. Gomez Salazar.

La escuela de Derecho establecida bajo... la dirección de D. Vicente Olivares y don... Matías Barrio, profesores que han sido... de la universidad Central, abre la matricu-... la para el estudio de varias asignatu-... ras, como puede verse en el anuncio cor-... respondiente.

El Popular dice que le han asegurado... que el Sr. Mon ha llegado de incógnito á... Madrid.

Acerca de la partida salida de Sevilla... de que ayer hablamos, dice lo siguiente... la Revolución es pañola, en su número... recibido hoy en Madrid:

«Con relación á parte del alcalde de... Castiblanco, traído por un espreso, se... sabe que á las once de la mañana de... ayer se presentó en dicha villa la parti-... da que en la noche del 28 salió por la... vega de Triana; pidiendo doscientas ra-... ciones; mandando preparar ochocientas... para la fuerza que, según ellos, venía... detrás con el comandante Maza; reco-... giendo unos cinco mil reales existentes... en la depositaria municipal de aquel... pueblo, y otros cinco mil de un particu-... lar.

No se tienen noticias, que sepamos... de las fuerzas de guardia civil y carabi-... neros, que han salido en persecución de... esta partida, á la hora en que escribimos... este aleanco.»

En breve publicará la Gaceta un decreto... del ministerio de Gracia y Justicia, dis-... poniendo que queden suprimidas las as-... milaciones en la carrera judicial, que... disfrutaban los empleados administrati-... vos de Gracia y Justicia.

Por la dirección de Obras públicas se... ha dirigido una circular á los ingenieros... civiles, disponiendo que cesen en el día... de hoy los empleados de portazgos.

En los barcajes se seguirá haciendo el... servicio sin cobrar derechos.

El coronel Sr. Bárbara, que estaba de... reemplazo en Bilbao, ha sido destinado... en igual concepto á Vigo, por orden del... gobierno.

Las siguientes líneas son del Euscaldu-... na de Bilbao: «Al fin ha sido admitida la dimisión... que presentó el ayuntamiento de Vitoria... por negarse á jurar la Constitución del... Estado.»

Dice hoy un periódico: «Desde ayer se indica en los círculos... políticos como candidato al ministerio de... Hacienda, á un capitalista que goza gran-... des simpatías en el comercio de Madrid... y notorio crédito en las plazas de París... y Londres, donde se le considera como... uno de los banqueros españoles más in-... teligentes en operaciones del crédito. La... circunstancia de haberse mantenido... siempre alejado de la política y su carác-... ter esencialmente modesto, nos hacia su-... poner que sería empresa difícil conse-... guir que aceptara el espinoso cargo para... que se le indica.»

El comité monárquico democrático de... Lucena, provincia de Córdoba, que pre-... sidente el diputado D. José Alvarez de Soto-... mayor, ha felicitado al regente del reino... por su elevación á tan alto cargo, así

como al señor conde de Reus, presiden-... te del Consejo de ministros.

TERCERA EDICION.

Hoy recibimos los siguientes DESPA-... CHOS TELEGRAFICOS: Berlín, 30.

El príncipe de Gortschakoff ministro... de Negocios extranjeros de Rusia ha... llegado esta mañana á esta capital. Esta... noche saldrá con dirección á Baden, en... donde pasará una temporada.

Corre el rumor de que su viaje, en... apariencia de placer, tiene un fin po-... lítico.

El conde de Bismarck permanecerá... en sus posesiones de Barzin, aleja-... do de la política, hasta la apertura... del Parlamento, fijada para princi-... pios de octubre.

Paris, 30 (por la tarde, recibido el 1.º) Por... motivos de economías en los presu-... puestos, el cambio de diplomá-... ticos ha quedado aplazado.

Habiendo reclamado energicamen-... te la espulsion de Rochefort de Bél-... gica, el gobierno imperial ha recibido... hoy la noticia de que había quedado... complacido y que ya había salido Ro-... chefort del territorio belga.

Ha circular en la Bolsa la noticia... de la dimisión de Digny, ministro de... Hacienda de Italia y los fondos ita-... lianos han subido de 55-90 hasta... 57-05.

Los demás fondos se han cotizado: El... 3 por 100 exterior español á 30 1/2. El 3 por 100 francés, á 70-45. El 4 1/2 id., á 102-50.

Los consolidados ingleses, de 92... 3/4 á 7 1/8. Londres, 30.

Berlin, 1.º La «Correspondencia Provincial»... dice que por motivos de salud el con-... de de Bismarck quedará dispensado... de la presidencia del ministerio de... Estado, pero que seguirá conservando... la dirección de los negocios de los Es-... tados confederados.

El rey Guillermo recibió anoche al... príncipe Gortschakoff.

Paris, 29. El Sr. D. Gerónimo David ha pre-... sentado su dimisión de vice-presiden-... te del cuerpo legislativo, pero el em-... perador se ha negado á aceptarla.

El vizconde de Lagueroniere, mi-... nistro de Francia en Bruselas, acaba... de llegar con el objeto de dar explica-... ciones sobre la crisis ministerial que... ha ocurrido en Bélgica y para pedir... instrucciones especiales.

Roma, 29. La fiesta de los santos apóstoles... Pedro y Pablo ha sido celebrada con...

la solemnidad de costumbre. P... na oficiada y dado la bendición á... blica en el orbi.»

El Papa ha recibido las felicitacio-... nes del cuerpo diplomático.—Fabra

Ha sido nombrado gobernador de... Baleares el Sr. D. Ambrosio Villaba, p... sone entendida y consecuente liberal... ha sufrido grandes persecuciones.

El gobernador de las Baleares, Sr. D... iñá, parece que ha sido trasladado... en reemplazo del Sr. Acuña, no... brado para otro destino en Madrid.

La comisión barcelonesa que vino... Madrid para trabajar en favor de los in-... tereses catalanes, respecto de la reforma... arancelaria, salió ya anoche de Madrid... para su país.

Se ha confiado el mando del regi-... miento de infantería del Infante al co-... ronel D. Alejo Gafas.

Se ha dispuesto por el ministerio de... la Guerra, acerca de la distribución de... los 23000 hombres de la última quinta... entre las diferentes armas del ejército... que las partidas receptoras se hallen el... día 12 del actual en los puntos donde... deben recibir los contingentes que les... han sido señalados, y que la distribución... de los quintos ó voluntarios que hayan... de ingresar en las cajas no podrán veri-... ficarse despues del 26 del mismo, pu-... diéndose sin embargo adelantarse dicha... operación antes del 23 del corriente que... es el plazo máximo marcado en el decre-... to de 3 de abril último.

Por despacho telegráfico de Huelva se... sabe hoy que en Santa Otilia, de aque-... lla provincia, se han presentado cin-... cuenta hombres armados que mandan... un tal Masa, que parece ser comandan-... te de caballería, y un tal Ramos. Han... pedido dinero y raciones. El alcalde les... ha dado 20 duros. Es posible que sea... esta la partida de que dijimos ya estos... últimos días que había salido de Se-... villa. Su bandera parece ser republicana;... pero los republicanos rechazan toda re-... lación con ellos.

Hoy se ha recibido el siguiente impor-... tantísimo DESPACHO TELEGRAFICO: Washington, 30.

Noticias oficiales recibidas de Nue-... va York, participan el apresamiento... por la marina de los Estados Unidos... de los barcos de vapor que formaban... la expedición filibustera que estaba... saliendo para la isla de Cuba á unir-... se con los insurrectos.

Se cree que este es el último esfuer-... zo que por ahora hace el filibusteris-... mo en dicho país.

guía á Armando acudió, envuelto siem-... pre en su capoton de merino.

—¡Adios! hasta mañana... encontrareis... la barca... á la misma hora.

Y le empujó al corredor y cerró vi-... vamente la puerta. Armando no había... tenido tiempo de contestar una palabra.

Su guía desconocido le volvió á co-... ger la mano, le hizo atravesar de nuevo... el corredor, el gran salon y la platorma... y los dos tomaron la escalera y el... sendero que descendían á la playa y sal-... taron á la barca.

Una hora despues, Armando tocaba á... la pequeña enseada llamada el agujero... de los Aduaneros, encontraba un cuarto... la hora mas tarde su caballo y volvía á... dequinta de la Guardia.

El coronel había concluido por meter-... se en la cama. Pero no dormía, y oyó... entrar á su hijo.

—¡Vamos!—suspiró el anciano,—toda-... via es esto mejor que aquella pasión fa-... tal que le minaba cuando le he arranca-... do de Paris.

—Mi hijo se ha salvado.

Los tres días que siguieron, para Ar-... mando, podrian resumirse en algunas... palabras: Cada noche, dejó la quinta á... la misma hora, corrió á la enseada de... los Aduaneros y encontró al desconoci-... do y su barca y se hizo conducir á Ru-... vigny. Cada noche, introducido de la... misma manera, encontraba á la Dama... del Guante negro, risueña, lanzándole... su mejor mirada y dándole la mano. Pa-... saba respetuosamente una hora á sus... pies, diciéndole cien locuras encantado-... ras... Y ella la escuchaba sonriendo, y... su mirada parecía decir:

—Yo tambien os amo, pero tened pa-... ciencia... aguardad... una mujer como... yo vacía mucho tiempo...

preguntar en las cercanías quiénes eran... los huéspedes actuales del castillo de... Ruvigny.

La cuarta noche sin embargo, al atra-... vesar el umbral del cuarto tocador don-... de, como de costumbre, ella le aguar-... daba, sintió que una horrible sospecha... le mordió el corazón:

—¿Quién sabe,—se dijo,—¿quién sabe... si esta mujer que apenas me da su ma-... no á besar, no se burla de mí? si, cuan-... do yo me marcho, yo que he permaneci-... do respetuoso y sumiso á sus plantas... sin haberme atrevido á rozar su frente... con mis labios, quien sabe si otro... otro otro á quien ella teme... y que tal... vez ama?...

Este pensamiento atormentó á Ar-... mando hasta el punto que modificó de... repente su actitud para con la Dama del... guante negro.

—¡Oh!—se dijo, al sentarse á su lado,—es... preciso sin embargo que yo sepa si... realmente me ama...

¿Qué pasó durante la hora que siguió?... mas bien ¿qué atrevida tentativa trató... Armando de llevar á cabo? Esto fué un... secreto entre los dos. Pero de repente se... levantó con la dignidad de una reina... ofendida. Luego, enseñándole la puerta... le dijo:

—¡Salid! ¡salid! La voz de la Dama del guante negro... había adquirido una iritación tal, que el... joven tuvo miedo. Tuvo miedo como un... niño que acaba de olvidarse y faltar al... respeto á su madre. Fué sobrecogido por... aquel terror vertiginoso que se apodera... del hombre enamorado y que cree haber... comprometido su dicha para siempre.

Se levantó á su vez... se levantó como... un hombre ebrio ó loco, tambaleándose... los ojos echando fuego, el cerebro turba-... do por zumbidos confusos. Dió un paso... para salir, vaciló, se detuvo y se volvió.

—Pero, salid, pues,—repitió ella con un... acento breve, imperioso, donde parecía... traslucirse el odio.

—¡A Dios! señora...—dijo con voz aho-... gada. Y tomando su partido á lo guapo, se-... mejante al soldado vencido que sufre no-... blemente su derrota, se dirigió á la puer-... ta con paso firme, con la cabeza alta, con... una dignidad suprema. Levantó el por-... tier é iba á atravesar el umbral sin mirar... atrás, cuando aquella mujer estraña y... sujeta á cambios bruscos le volvió á lla-... mar.

—¡Armando!—dijo. Su voz era persuasiva y dulce, acari-... ciadora como un perdon, triste como un... recordamiento. Se volvió vivamente y... levantó los ojos sobre ella. Ya no era... aquella mujer cuyos ojos lanzaban re-... lámpagos y que con el entrecejo arruga-... do, chispeando de cólera le había man-... dado que saliese.

Era una mujer melancólica y risueña á... la vez, y que, con una seña graciosa, con... una mirada encantadora, le rogaba vol-... viese á sentarse en aquel sillón donde... estaba hace un momento, teniendo sus... dos manos en su mano, Armando, des-... lumbrado, fascinado, volvió y se puso de... rodillas delante de ella:

—Perdonadme...—murmuró humilde-... mente.

—Sois un aturdido,—contestó,—y yo... soy cruel sin quererlo... pero mi vida es-... tá rodeada de tantos misterios... A vues-... tro turno, perdonadme.

La fé había entrado en el corazón de... Armando. Sus sospechas se habían des-... vanecido ya...; amaba y la sonrisa de la... Dama del guante negro parecía decirle... que su amor era correspondido.

Dieron las diez... De repente, como la... víspera, como los días anteriores, como... en su primera cita, la Dama del guante... negro se estremeció, su frente se oscure-... ció, su sonrisa desapareció...

—¡Partid!—dijo,—¡partid pronto!

Y su voz estaba triste y su semblante... espresaba el terror. Armando se levantó.

—¡Adios!—dijo,—hasta mañana...

—No,—replicó ella.

—¿Cómo no!—dijo retrocediendo heri-... do de un doloroso asombro.

—No, mañana no.

—Pero, ¿por qué?

Colocó un dedo sobre sus labios.

—No puedo decirlo.

—Pero, en fin...

—¡Dios mío!—esclamó con esfuerzo.— ¡Ya está ahí... partid!

La empujó hacia el corredor; el por-... tier se bajó. Armando se encontró en la... oscuridad. Casi al mismo tiempo una... mano le cogió.

—¡Venid!—le dijeron.

Reconoció la voz de su guía acostum-... brado y le siguió. El criado le arrastró... al través del corredor, le condujo á la... plataforma, se la hizo atravesar y le dijo... al oído:

—¡Venid... venid!

Pero mientras que nuestro héroe po-... nía el pié en el primer peldaño de la es-... calera que descendía al acantilado, un... hombre, hasta entonces inmóvil y per-... dido en lasombra, se agitó al otro es-... tremo de la plataforma.

Aquel hombre dió un paso hacia ade-... lante, levantó su brazo armado con una... pistola, apuntó á Armando con lentitud... é hizo fuego. Aquel hombre era el ca-... pitán Hector Lemblin, cuyo brazo había... sido armado por unos celos feroces.

X.

Hacia cinco días que el capitán He-... ctor Lemblin estaba de vuelta. Durante... estos cinco días había sufrido el marti-... rio, y por dar una idea de sus torturas... es menester fastidiarse á su llegada.

En la hora en que su silla de posta... entró en el patio de honor del castillo de... Ruvigny, la dama del guante negro y el... conde Arle si encontraban los dos en la... mar. Volvió en su primera cita con Ar-... mando. El capitán preguntó dónde esta-... ban los dos.

—El mayor y esa dama,—le contesta-... ron,—han bajado á la playa por la pe-... queña escalera y han entrado en una... barca.

—¡Una barca!—dijo con sorpresa.—

—La hay en el c...

—viene jamás... —No es... —¡Adios! —Enton... —¡Unal... —De... —No s... —en do... —Y... —Es... —te, que... —h...

Las noticias de los demás puntos de los Estados Unidos son en extremo interesantes para la causa de España.

El Sr. Nicolás María Rivero ha asistido a la comida con que el regente del reino obsequia hoy al cuerpo diplomático, por continuar indispuerto.

Se le ha concedido el retiro para esta capital al coronel del cuerpo de ingenieros D. Nicolás Valdés y Fernández.

Ha sido promovido al empleo de coronel de infantería el teniente de la mis-clase D. Alejo Cañas, primer jefe primer batallón del regimiento de la 1.ª.

Ha dispuesto que el coronel de infantería D. Manuel Portillo y Portillo, comandante general interino del distrito de Clara, en la isla de Cuba, sea promovido a la plaza de jefe de la península con el fin de tomar el primer regimiento de infantería que le fué conferido.

En la situación de reemplazo de coronel de caballería D. Luis y Fernández, que resulta escasez por la disminución de jefes en la dirección general de dicha arma.

Es cierto que hayan dejado de asistir a la comisión general de presupuestos diputadas que firmaron contra el presupuesto personal.

El ayuntamiento de Cáceres ha renunciado su cargo por no poder realizar el impuesto de capitación.

Esta tarde a las cinco vuelven a reunirse con D. Nicolás María Rivero los directores de los periódicos de coalición.

Esta tarde se reúne la minoría republicana para ponerse de acuerdo sobre la forma de las interpolaciones que han de formular en la sesión de mañana.

Ha tomado posesión del destino de inspector general del patrimonio, el diputado a Cortes Sr. Alvarez Acevedo.

Dice el Imparcial: «Cabrera aun está reacio, digan lo que quieran sus amigos, en adherirse a la causa carlista. Después de tantas seguridades, al fin de tantos viajes como le han hecho emprender y abandonar alternativamente, aun no ha llegado a París y está detenido en Baden-Baden por la enfermedad de su señora.»

Hoy hemos recibido los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS: Nueva-York, 30 (por el cable). No se cree que hayan partidos filibusteros bajo las órdenes del coronel Ryan.

En Cuba hay acuerdo completo entre el general Caballero de Rotas y los voluntarios.

Es inexacta la noticia de la prisión de D. Enrique Rochefort.

D. Enrique Rochefort no ha venido a París.

En la Bolsa de hoy se han cotizado los fondos a los precios siguientes: 3 por 100 español interior, a 27 1/2; 3 por 100 español exterior, a 30 1/2; El 4 por 100 francés, a 70-45; El 4 1/2 id., a 102-50.

Consolidados ingleses, de 92 3/4 a 93.—Havas.

CÓRTESES CONSTITUYENTES.

Sesión de hoy 1.º de julio de 1869.

PRESIDENCIA DEL SEÑOR RIVERO. Abierta la sesión a las dos menos cuarto de la tarde, se leyó y fué aprobada el acta de la anterior.

El Sr. PELLÓN Y RODRIGUEZ anunció una pregunta al señor ministro de Fomento, sobre el planteamiento del sistema decimal, y otra al señor ministro de Marina, sobre los deportados cubanos a Fernando Poo.

El Sr. LLORET apoyó una proposición de ley para que los párrocos no intervinieran en los testamentos, debiéndose trasladar cuantos documentos testamentarios existan en los archivos de las parroquias a los notariales respectivos.

El señor ministro de GRACIA Y JUSTICIA manifestó que no tenía inconveniente en que se aceptara la proposición. Las Cortes la tomaron en consideración. Procedióse al sorteo de las secciones.

Orden del día. El Sr. PRESIDENTE dijo que estaba pendiente la proposición incidental del Sr. Fernández de las Cuevas; pero que no habiendo quien tuviera pedida la palabra, y estando aprobada una enmienda que decía lo mismo, las Cortes podían acordar lo que quisieran.

Las Cortes la aprobaron. Continuó la discusión del proyecto autorizando al gobierno para plantear el presupuesto de gastos.

El Sr. ORENSE habló en contra, censurando que los presupuestos se hubieran presentado tarde; exponiendo sus ideas contrarias a que los presupuestos de la revolución sean lo mismo que los de los moderados, y declarando que era malo y caro.

Habló de los derechos individuales recordando la hábil conducta del Sr. Sagasta cuando en el día de ayer declaraba que en esto de los derechos individuales

se asesoró de un personaje que era maestro en ellos, por lo antigua que era la fecha en que los defendía.

Dijo que no comprendía cómo podía faltar a la monarquía por que hubiera quien llevase una bandera con el lema de viva la república.

Volviendo a hablar de presupuestos, dijo que debían hacerse las economías que el país esperaba, para lo cual debería fijarse la suma que podía destinarse a cada ramo de la administración, para que cada ministro circunscribiese los gastos de sus respectivas dependencias a la suma posible.

Declaró que la Constitución no decía que se pudiera autorizar a los gobiernos para plantear los presupuestos, y que él creía que no se le podía conceder la autorización que pedía, mucho mas cuando era culpa del gobierno el que los presupuestos no estuvieran discutidos por no presentarlos en tiempo oportuno.

Hizo cargo de los argumentos que el Sr. Ruiz Gomez espuso en la noche última, y defendió el moderno sistema de economías censurando el estanco del tabaco y la existencia de la lotería.

Dijo que estos sistemas de exigir una contribución directa exigiendo luego que se fuesen del estanco y se tome la sal de los alfiles, y otras cosas así, eran inconvenientes, y que lo mejor era exigir una contribución única.

Y terminó insistiendo en que no podían dar la autorización, porque no podían interpretar la Constitución.

El Sr. RUIZ GOMEZ rectificó, recordando lo que ocurría en los puntos donde el presupuesto del Estado era pequeño, lo cual consistía en que los presupuestos del ayuntamiento y de la provincia estaban apartados del general del país.

El Sr. ORENSE rectificó diciendo que el Sr. Ruiz Gomez se refería a la opinión, porque decía lo que le convenía y callaba lo que le convenía también.

El Sr. ORENSE rectificó diciendo que el Sr. Ruiz Gomez se refería a la opinión, porque decía lo que le convenía y callaba lo que le convenía también.

El Sr. ORENSE rectificó diciendo que el Sr. Ruiz Gomez se refería a la opinión, porque decía lo que le convenía y callaba lo que le convenía también.

El Sr. ORENSE rectificó diciendo que el Sr. Ruiz Gomez se refería a la opinión, porque decía lo que le convenía y callaba lo que le convenía también.

El Sr. ORENSE rectificó diciendo que el Sr. Ruiz Gomez se refería a la opinión, porque decía lo que le convenía y callaba lo que le convenía también.

El Sr. ORENSE rectificó diciendo que el Sr. Ruiz Gomez se refería a la opinión, porque decía lo que le convenía y callaba lo que le convenía también.

El Sr. ORENSE rectificó diciendo que el Sr. Ruiz Gomez se refería a la opinión, porque decía lo que le convenía y callaba lo que le convenía también.

El Sr. ORENSE rectificó diciendo que el Sr. Ruiz Gomez se refería a la opinión, porque decía lo que le convenía y callaba lo que le convenía también.

El Sr. ORENSE rectificó diciendo que el Sr. Ruiz Gomez se refería a la opinión, porque decía lo que le convenía y callaba lo que le convenía también.

El Sr. ORENSE rectificó diciendo que el Sr. Ruiz Gomez se refería a la opinión, porque decía lo que le convenía y callaba lo que le convenía también.

El Sr. ORENSE rectificó diciendo que el Sr. Ruiz Gomez se refería a la opinión, porque decía lo que le convenía y callaba lo que le convenía también.

El Sr. ORENSE rectificó diciendo que el Sr. Ruiz Gomez se refería a la opinión, porque decía lo que le convenía y callaba lo que le convenía también.

El Sr. ORENSE rectificó diciendo que el Sr. Ruiz Gomez se refería a la opinión, porque decía lo que le convenía y callaba lo que le convenía también.

El Sr. ORENSE rectificó diciendo que el Sr. Ruiz Gomez se refería a la opinión, porque decía lo que le convenía y callaba lo que le convenía también.

Las cargas de justicia que dependen en la actualidad de la dirección del Tesoro, pasarán según parece, a la de la Deuda pública.

Desde hoy ha quedado suprimida la asesoría general del ministerio de Hacienda, y declarados cesantes los funcionarios de dicha dependencia.

En Briones y San Vicente, pueblos de la provincia de Huelva, se han reproducido los desórdenes que días atrás tuvieron lugar con motivo de las funciones dedicadas al patrono de uno de dichos pueblos.

No sabemos si D. Federico Santiago y Hoppé ha renunciado, como dice un periódico, el nombramiento de brigadier de la armada que le ha conferido el almirantazgo; pero lo dudamos, puesto que al conferírsele se ha hecho con su consentimiento y beneplácito.

Esta tarde han pasado lista de presente ante los jefes de las brigadas a que corresponden, todas las tropas de esta guarnición.

Se han concedido seis meses de prórroga a la licencia que disfruta en Sevilla el mariscal de campo D. Felipe Alfán.

Se ha concedido el cuartel para Madrid al brigadier D. Ramon Cuervo.

Ayer se levantó de la cama por primera vez desde su regreso, el general Dulce, el cual se halla mas aliviado de su dolencia.

Hoy han cesado en sus funciones el secretario y vice-secretario de gobierno de la audiencia de este territorio, por supresión de ambos destinos.

El general Baldrich revisará mañana los cuarteles que ocupa la brigada ligera.

Parece que obra en poder del gobierno una comunicación del general Dulce, en que refiere de una manera detallada los acontecimientos que precedieron a la resignación de su mando de capitán general de la isla de Cuba.

Esta tarde recibimos el siguiente TELEGRAMA: New-York, 30 (por el cable). Un vapor del servicio de la aduana ha capturado anoche cerca de Long-Island dos pequeños vapores que llevaban a su bordo 300 filibusteros pertenecientes a la expedición del coronel Ryan.

Essos prisioneros han sido encerrados en el arsenal de Brooklyn. Se cree que el resto de la expedición haya abandonado un tercer vapor.

El Sr. Banks, miembro del Congreso, se agita para hacer reconocer a los insurrectos de Cuba como beligerantes.—Havas.

El representante en Madrid de la Agencia Havas nos remite hoy una carta, en la que, en vista del consejo que le dábamos ayer, declara lo siguiente: «La Agencia Havas no tiene opinión política ninguna, y se concreta a transmitir a los periódicos de Madrid las noticias de Cuba que recibe de los Estados Unidos sin quitar ni añadir palabra alguna.»

«La Agencia Havas no tiene para qué favorecer a los insurrectos, y la prueba es que ha anunciado sus derrotas; pero para saber a qué atenerse sobre los asuntos de Cuba, los agentes de Nueva-York mandan de vez en cuando noticias de ambas partes, y la Agencia, que es neutral, transmite lo que recibe, ni mas ni menos, sin asumir la responsabilidad de noticias que vienen de 1800 leguas.»

Celebramos haber dado ocasión a la Agencia Havas para declarar que no tiene intención de favorecer a los insurrectos de Cuba, y admitimos con gusto su explicación; pero debemos advertirle que queda en pie nuestra amistosa advertencia de ayer, puesto que, aunque sea inocentemente, sus agentes se han hecho eco de rumores falsos, contrarios a la causa de España, esparcidos en Nueva-York por los miembros de la junta de insurrectos de Cuba.

Hoy mismo ha recibido un despacho en que se ven obligados los comisionados de la agencia en París ó en Nueva-York a desmentir la noticia que dieron hace pocos días de la salida de una expedición filibustera al mando de un señor Ryan, expedición que según otro despacho que recibimos por otro conducto, no ha llegado a salir y ha sido detenida y capturada por los buques de la marina de los Estados-Unidos. Esto demostrará a la agencia que no debe transmitir toda clase de rumores, sino que necesita cierta circunspección para no hacerse eco, sin querer sin duda, de noticias falsas, contrarias a España, y que pueden producir en la Bolsa, en los círculos políticos y en las familias, consecuencias desagradables.

Las direcciones de Aduanas y Rentas estancadas han quedado desde hoy refundidas en una sola, por razón de economías, con el nombre de dirección general de Rentas.

Mañana publicará la Gaceta el nombramiento del Sr. D. Lope Gisbert, actual director de Aduanas, para igual cargo en ambas dependencias refundidas.

Están para llegar a la Península, procedentes de Cuba, los buques de guerra Carmen, Trinidad y Ulloa, con marinería

cumplida de la tripulación de los buques de aquella escuadra.

El alcalde de Santa Cruz de Campezo, coronel retirado D. Manuel Durán, de cuyo asesinato dimos cuenta ayer, había jurado la Constitución en la misma mañana del día en que le asesinaron, y por cierto que fué el único individuo del ayuntamiento que juró.

Por la dirección general de Beneficencia, Sanidad y establecimientos penales se ha verificado el arreglo de las direcciones de sanidad marítimas con sujeción a los presupuestos presentados a las Cortes para el año económico próximo. En su consecuencia el personal de las indicadas dependencias queda reducido desde 1.º de julio a las siguientes plantillas:

Puertos de primera clase.—Alicante, Barcelona, Cádiz, Cartagena, Málaga, Santander y Valencia: Un director médico primero de visita de navas con 1000 escudos; un secretario con 800; un auxiliar con 500; un intérprete con 600; un celador primero con 400; uno id. segundo con 350; un portero con 300; un patron de falúa con 400 y siete marineros a 300 escudos cada uno.

Puertos de segunda clase.—Almería, Coruña, Bilbao, Tarragona, Sevilla y Vigo: Un director médico primero de visita de navas con 700 escudos; un secretario con 500; un auxiliar escribiente con 400; un intérprete con 450; un celador con 350; un portero con 250; un patron de falúa con 250; y cinco marineros a 250 escudos.

Puertos de tercera clase.—Algeciras, Aguilas, Santa Cruz de Tenerife, Torrevieja, Mahon, Palma de Mallorca, San Sebastian y Las Palmas, un director médico de visita de navas con 500 escudos, un secretario con 450; un intérprete con 400; un celador escribiente con 300; un portero con 250; un patron de falúa con 300, y cuatro marineros a 250 escudos.

Los lazaretos sículos han quedado reducidos a dos, que son, el de Mahon y el de San Simon, cuyas plantillas son las mismas que regian el año próximo.

El lazareto de Tambo se ha suprimido, quedando solamente para conservar el edificio y otros asuntos del servicio, un conserje con 500 escudos y dos guardas con 250.

La economía que en total resulta del indicado arreglo asciende a 51296 escudos.

Anoche continuó en la comisión general de presupuestos el debate sobre el del ministerio de Estado.

Después de una animada discusión, en la que tomaron parte el ministro del ramo y los Sres. Ulloa, Salazar y Mazarredo, Vallín, Merelo y Carrascon, fueron aprobadas las enmiendas de Paris y Roma y algunas legaciones, rebajándose los gastos de representación de todas ellas.

La de Londres tendrá en el presupuesto próximo 50000 rs. menos que en el anterior. Las legaciones de Rusia y China quedan en la categoría de encargados de negocios. Hubo votación nominal sobre las enmiendas de Paris y Roma, las cuales tuvieron a su favor 13 votos contra 9.

Esta noche continúa la discusión. La Gaceta de mañana publicará un decreto disponiendo que nuestro apreciable amigo D. Juan Garcia Torres vuelva a encargarse de la dirección general de Contribuciones, accediendo a sus deseos, y nombrando subsecretario del ministerio de Hacienda a D. Servando Ruiz Gomez, director general de Estancadas.

El pago de los cupones en la dirección general de la deuda se ha realizado hoy con tanta puntualidad que a la una de la tarde no habia ninguna persona esperando turno; se han pagado hoy mas de diez millones.

Para mañana está señalada la vista en el tribunal supremo de Justicia de la demanda contenciosa entablada por el último empresario que fué del teatro nacional de la Opera, contra la orden del gobierno provisional declarando rescindido el contrato. Por esta razón no se ha publicado en la Gaceta de hoy el pliego de condiciones anunciando la subasta del referido coliseo.

Con motivo de ser hoy los días del general Mendez Nuñez, ha estado a felicitarle una comisión compuesta de todos los jefes y oficiales de la armada residentes en Madrid, presidida por el señor ministro del ramo.

Por consejo de los médicos no se verificará la serenata con que los mismos querían obsequiarle este noche, en razón a su delicado estado.

La colocación de los convidados en el banquete diplomático dado hoy por el regente del reino, es como sigue: Derecha del duque de la Torre, baronesa de Mercier, ministro de Marina, señora de Izquierdo, ministro de Austria, ministro de Gracia y Justicia, gobernador civil de Madrid, introductor de embajadores, ayudante de guardia señor Bermudez.

Izquierda del duque de la Torre, señora del ministro de Austria, ministro de Estado, ministro de Bélgica, ministro de Holanda, ministro de Fomento, capitán general de Madrid, oficial de la guardia.

Derecha de la duquesa de la Torre, embajador de Francia, condesa de Reus, ministro de Prusia, ministro de Baviera, ministro de la Gobernación, secretario de la regencia.

La duquesa de la duquesa, general Prim, señora de Figuerola, ministro de Portugal, ministro de Suecia, ministro de Hacienda, gobernador militar de Madrid y ayudante Sr. Zabala.

A los que, ajenos a los asuntos burdesales, puedan fijarse sin embargo en la baja que resulta al parecer de la cotización de la bolsa de hoy, les recordaremos que hoy se ha cortado el cupon del consolidado, bonos y otros valores, y por lo tanto el menor precio es natural, pero no representa baja alguna por depreciación en el papel.

Esta tarde despues de la sesión ha habido Consejo de ministros en las Cortes.

Los Sres. Prim y Rivero han celebrado esta tarde una conferencia despues de la sesión.

El director del Imparcial no ha asistido a la reunion de periodistas celebrada esta tarde por invitación del Sr. Rivero.

Mañana sale para Burgos, su país, el diputado por aquella provincia Sr. Arquilaga.

Esta tarde han estado admirando en el salon de conferencias de las Cortes los señores diputados, la magnífica montura de terciopelo bordada en oro, que el bey de Túnez ha enviado de regalo para uno de los caballos del regente del reino.

Hoy ha celebrado sesión el ayuntamiento de Madrid para tratar de asuntos ordinarios.

En el ayuntamiento de esta capital se ha aprobado por unanimidad el informe emitido por la comisión de milicia Nacional, y pronto se pondrá en práctica lo que en él se determina y hemos anunciado.

El nuevo asilo de Beneficencia del Pardo, puede verlo el público por mañana y tarde, todos los días de la semana.

La empresa del jardin del Buen Retiro, en vista de la predilección del público por los miércoles y sábados para asistir a los conciertos, ha accedido a la indicación que ayer le hicimos y ha acordado que los conciertos de la sociedad de profesores dirigida por el Sr. Skocz-dopole, se verifiquen en los citados días.

La reunion de periodistas celebrada esta tarde con el Sr. Rivero, reconoce por causa el haber publicado la Epoca anoche la lista de acuerdos que se suponen tomados en otra reunion anterior. Es probable que por ahora no haya mas reuniones de estas. Aunque a primera hora se aseguró que no asistiría el director del Imparcial, ha concurrido sin embargo el Sr. Gasset.

No sabemos qué fundamento tenga la siguiente noticia del Universal: «El general Prim ha declarado hoy, según se dice, que la modificación radical del ministerio se verificará pronto, aunque hay que esperar a que termine la discusión de los presupuestos.»

La Política, haciéndose cargo de la coalición-verdad de que nos habló la Iberia, dice anoche: «Con el sistema que la coalición-verdad ha puesto en práctica para hacer saltar ministros y demoler ministerios, es muy posible que si el general Prim se decide por la reorganización del actual gabinete, se presten a entrar en él los demócratas que antes no quisieron formar parte del mismo; pero también es lo mas probable que los unionistas acaben por comprender la razón con que les aconsejábamos permanecer alguno a la situación y apoyándola con todas sus fuerzas, y, en vista de lo sucedido en el primer ensayo, se nieguen a seguir sirviendo de carne de cañón a los belicosos, indisciplinados y voraces progresistas y demócratas, verdaderos Gargantuas de la política, capaces de devorar en un mes mas ministerios que carneros devoraba en un año el famoso gigante.»

El Diario Español dice: «Las circulares de los señores ministros responden perfectamente, y esa es nuestra creencia, al sentimiento unánime de la opinion del país. Apártese el ministerio de la línea de conducta trazada por el Sr. Sagasta en su orden a los gobernadores; déjese que se hagan manifestaciones tumultuosas contra la ley fundamental del Estado, y ya verá el Puente de Alcolea lo que queda de la revolución de setiembre. Sin el respeto profundo, sin el acatamiento a la ley, no hay gobierno posible.»

La Iberia insiste hoy en pedir la reforma del gabinete para que salgan de Sres. Figuerola y Herrera que son concepto, los ministros que no tienen simpatías de las Cortes.

El Universal no se contenta a la Iberia le satisfaca y pide el ministerio desaparezca para dar lugar a otro, presidido por

La Discusion opina que debe constituir un gabinete dejando al Sr. Rivero que los demócratas monar-

El ministro de la rras en esta capital, S

didó asistir á la comida con que el regente del reino obsequia hoy al cuerpo diplomático extranjero...

Una carta de París dice que los isabelinos celebran frecuentes reuniones de orden de D. Isabel de Borbon con objeto de reanudar la inteligencia con el comité de Madrid...

El presidente del Consejo de ministros de Tunes ha hecho al duque de la Torre un presente con motivo de su elevación á la regencia del reino...

El sombrero estuvo ayer espuesto en el salon de conferencias para que lo vieran los señores diputados...

Han sido confirmados en sus destinos los directores de sanidad marítima de Mahon D. Juan Camps y Pons...

Alicante D. Antonio Lopez, de Almería D. Miguel Bestoso, de Barcelona D. Domingo Pons...

El sábado á las seis de la tarde pasará revista detras de los Campos Eliseos á los cuatro batallones de cazadores de la brigada ligera...

El señor ministro de Gracia y Justicia debe presentar un día de estos á las Cortes otro nuevo proyecto de ley...

Dícese que la partida de la Almunia estaba mandada por un carbonero de Madrid.

Las noticias que con referencia á un despacho telegráfico han circulado en la prensa de Madrid de que en la tarde del 28 habian ocurrido graves desórdenes en París...

representantes de la oposicion; pero no hubo desórden alguno, segun resulta de lo que dicen los periódicos llegados hoy á Madrid...

Ha llegado á Madrid procedente de los Estados-Unidos nuestro compatriota don Juan de Pol, empresario de teatros...

Anoche se cantó por primera vez en el teatro de Verano la zarzuela en un acto En las astas del toro...

Se ha presentado por el Sr. Pi y Margall una adición al párrafo 2.º, art. 14, del proyecto de ley sobre quiebras de ferro-carriles...

esplotacion, se procederá á la tasacion y subasta del camino, debiendo anunciarse la primera subasta á los seis meses cuando más de la declaracion de quiebra.

El rematante podrá ofrecer en esta subasta como precio del remate, y le serán admitidas, obligaciones hipotecarias del camino en venta...

Realizada la subasta en esta forma, quedarán cancelados los títulos y estinguida la hipoteca sobre el camino respecto de todas las obligaciones asociadas...

Palacio, etc.—Pi, Molini, Rubio Carrós, Gallego Diaz, Figueras, Ramos Calderon, Salazar.

Hoy se ha leído el dictámen de la comision de actas, favorable á la de Segovia y eleccion del Sr. River.

Table with columns: FONDO PÚBLICO, ÚLTIMO PRECIO, DEL 30, DEL 1.º. Lists various public funds and their prices.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA. ZARZUELA.—A las 9.—Jugar con fue. TEATRO DE VERANO (Circo de Paul)...

DIARIO DE MADRID. SANTOS DEL DIA 2.—La Visitacion de Nra. Señora. CULTOS.—Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la Iglesia del primer monasterio de señoras Salesas...

ANUNCIOS. SE NECESITAN OFICIALES CORSEÑOS y maquinistas. Preciados, 15, segundo. SE ALQUILA UN GABINETE CON una alcoba para uno ó dos caballeros...

TAQUIGRAFÍA. En la academia preparatoria para carreras especiales de D. Juan de Basterra, se enseña en un mes de lecciones un método rápido...

SE DESEA SABER EL PARADERO DE D. José Lopez de Arrieta. Se dirigirá, calle del Pez, 30, nºal. SE HACE ALMONEDA. PLAZUELA DE Bilbao, núm. 5, tercero izquierda.

UNA JOVEN DE 20 AÑOS DESEA Uerla para casa de los padres, tiene buena leche; calle de Velarde, núm. 11, portería.

INTERESANTE A LA HUMANIDAD.—Aguas sulfuro-sódicas termales de Betelu (Navarra).—Las únicas idénticas que existen en España á las de Aguas Buenas de Francia...

La señora D.ª MARIA JUANA QUINTANO y Medina, ha fallecido el día 23 de junio. D. Francisco y D. Isidoro Fernandez Flores, y D.ª Emilia Alonso de las Heras...

El señor doctor DON AGAPITO SILVA, Dean que fué de la Santa Iglesia metropolitana de Cuba, ha fallecido el día 28 de junio. Los hermanos, sobrinos, parientes y testamentos suplican á sus amigos...

ESTABLECIMIENTO BALNEARIO DE ZALDIVAR, VIZCAYA. AGUAS SULFURO-SALINO-ALCALINAS. TEMPORADA DESDE 1.º DE JUNIO Á 30 DE SETIEMBRE.

Estas prodigiosas aguas, además de llenar todas las indicaciones de los sulfurosas comunes y de las alcalinas, son únicas en su clase en las provincias Vascongadas. Contienen azoe, cloruros y nitratos...

El establecimiento de Zaldivar está en comunicación por magnificas carreteras con las estaciones de Bilbao, Vitoria y Zamarraga, y por las con todas las provincias de España...

DILIGENCIAS A PANTICOSA. Se avisa á los señores viajeros que se dirijan á los baños, que los billetes y cuantas noticias deseen se darán en la administracion de Zaragoza...

COMPANIA UNIVERSAL DEL CANAL MARITIMO DE SUEZ. Aviso á los accionistas. Habiendo corrido el rumor de que la compañía del canal de Suez debía proponer un nuevo empréstito...

AVISO AL PÚBLICO. La administracion de la compañía del canal marítimo de Suez nos participa que la inauguracion oficial del paso entre los dos mares por medio del Canal de Suez se verificará el día 17 de noviembre próximo.